

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Versailles, le 17 octobre 2023

La Caf des Yvelines et la CPAM des Yvelines s'installent dans de nouveaux locaux à Mantes-la-Jolie

À compter du mardi 24 octobre, le site de Mantes-la-Jolie de la Caf des Yvelines s'installe dans de nouveaux locaux situés au 37 avenue du Général de Gaulle.

Elle partagera son accueil avec la CPAM des Yvelines afin de faciliter l'accès aux droits et aux services des usagers.

Une présence réaffirmée au sein du Val Fourré

Toujours situé dans le quartier du Val Fourré, le nouvel immeuble de la Caf des Yvelines se trouve à proximité de l'Hôpital François Quesnay et à quelques pas de la Butte verte, non loin de ses anciens locaux.

La Caf des Yvelines et la CPAM des Yvelines réaffirment ainsi leur volonté d'être présentes au plus près des habitants du Val Fourré.

Deux organismes au service du public dans un lieu unique

Plus moderne, plus connecté et plus confortable, ce nouvel accueil, ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 16h30, permettra aux allocataires et aux assurés de réaliser leurs démarches en ligne sur les postes en libre accès ou de rencontrer, sur rendez-vous, un conseiller Caf ou CPAM pour faire le point sur leur dossier.

L'accueil commun Caf/CPAM offrira ainsi aux allocataires et aux assurés du nord des Yvelines la possibilité d'effectuer simultanément plusieurs démarches dans un seul et même lieu.

Pour Didier Grosjean, Directeur de la Caf des Yvelines, et Cécile Alomar, Directrice de la CPAM des Yvelines, « *ce nouvel espace de proximité répond à une volonté partenariale d'accompagner les usagers dans l'accès aux différents services CAF/CPAM dans un espace d'accueil commun permettant de prendre en compte leur situation de manière globale. Il s'agit bien d'offrir un service simplifié et coordonné quelles que soient les démarches des allocataires et des assurés.* »



À PROPOS DE LA CAF DES YVELINES

La Caf des Yvelines accompagne les familles yvelinoises dans toutes les étapes de leur vie. Elle propose une offre globale de service au plus près des besoins des familles en assurant le versement des prestations légales et la mise en place d'une politique d'action sociale.

En 2022, la Caf des Yvelines a accompagné 254 423 allocataires, soit 724 673 personnes couvertes, pour un budget total de plus d'1,4 milliard d'€ de prestations légales et plus de 161 millions d'€ en action sociale.

À PROPOS DE LA CPAM DES YVELINES

La CPAM des Yvelines protège plus d'1,5 million assurés yvelinois. Aux côtés de l'ensemble des acteurs de la santé du territoire, elle joue un rôle majeur dans l'accès aux droits et aux soins, dans l'accompagnement de la préservation de la santé et dans la transformation du système de santé.

En 2022, la CPAM des Yvelines, c'est plus de 75 000 rendez-vous dans nos accueils, 720 000 appels reçus et 496 000 courriels traités, 105 000 bénéficiaires de la Complémentaire santé solidaire et 3,89 milliards d'euros de prestations versés.

Suivez-nous sur : <https://www.ameli.fr/yvelines/assure> / LinkedIn : [CPAM des Yvelines](#) / Facebook : [CPAM des Yvelines](#) / X : [CPAM_78](#)

CONTACTS PRESSE :

Caf des Yvelines : Gwennaëlle Bouin : 06 19 21 64 29 / Roxane Chaouchi : 06 03 87 55 46 / Jackie Edi : 06 17 23 25 36 communication@caf78.caf.fr

CPAM des Yvelines : Delphine Pastot : 01 39 20 32 18 delphine.pastot@assurance-maladie.fr ou service.communication.cpam-yvelines@assurance-maladie.fr